

# Fétichiste du pingouin menotté

A Aix-la-Chapelle, dans l'ouest de l'Allemagne, un fétichiste déguisé en pingouin était enchaîné chez lui à un tel point qu'il a dû faire appel à la police pour lui retirer ses menottes et ses chaînes !

"Nous avons d'abord pensé à une blague", a déclaré un porte-parole de la police locale, "mais les menottes maintenaient les chaînes si fermement qu'il lui était presque impossible de bouger autre chose que la tête..."

Suite de l'article de Banane.be

*Par*

**Publié sur Cafeduweb - Archives le vendredi 19 novembre 2004**

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/4990-fetichiste-pingouin-menotte.html>